

## Les CM2 participent au challenge U&D&E

Le 17 octobre dernier, les élèves des classes de CM2 de l'école ont eu la chance de participer au Challenge U&D&E Super Kid.

Destiné aux élèves de CM1 et CM2, ce challenge est ouvert à toutes les écoles de l'enseignement catholique de Loire-Atlantique.

Ce sont près de 1300 élèves qui se sont retrouvés cette année au cœur du complexe sportif du Moulin Boisseau à Carquefou.

Outre les 3 activités obligatoires (course, saut et lancer), les élèves ont également eu l'occasion de découvrir ou redécouvrir des sports tels que le tchoukball, le kin-ball, le flying-disc... Des comités partenaires étaient présents (basket-ball, football, rugby, handball...) et des ateliers éducatifs ont été mis en place (secourisme, nutrition, psychologie...).

